

## Editorial

Con este número hemos cumplimentado nuestra tarea para la revista por el año 2008. Primero de todo deseamos aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos los que colaboraron redactando artículos o noticias, con lectura de artículos y a quienes nos hicieron comentarios sobre la revista. Además aprovechamos esta oportunidad para invitar a colegas y/o estudiantes a escribir artículos para publicar.

Deseamos puntualizar que los diseñadores del “Cubo de Agua”, donde las competiciones de nado y saltos ornamentales tuvieron lugar en Pekín, estuvieron motivados en expresar el espíritu del agua. Para esto se motivaron con espuma de jabón que están representadas por las burbujas. A partir de esto modelaron con dodecaedros de lados algo curvos y polígonos de 14 lados armados a partir de hexágonos y pentágonos. El lector interesado encontrará mayor información en la página de la asociación de matemáticos de USA,

<http://www.ams.org>.

Solo nos resta desear a los lectores y/o colaboradores junto a sus respectivas familias un próspero año 2009.

*Carina Boyallian - Jorge Vargas*